
第 8 回 おーラジ放送番組審議会議事録 

 

開催日時 令和元年 8 月 19 日（月）13 時 20 分～14 時 30 分  

開催場所  小山市水道事業 ２F 会議室 

 

委員出席  審議委員総数 ８名 

出席委員数  ７名（代理出席含む） 

 

■出席委員（敬称略）  

小林 功 会長（小山市総務部長）進行 

片岡 三夫 副会長（小山市消防本部 危機管理監） 

添野 雅夫 委員（小山市教育委員会 教育部長） 

蓼沼 浩 委員（小山警察署 署長） ※代理出席 小峯 信也（警務課長） 

尾林 正人 委員（小山商工会議所 事務局長） 

内田 敏子 委員（消費者友の会 会長） 

細井 眞樹子 委員（おやま男女共同参画の会 副会長） 

※欠席委員 

中村 崇人 委員（小山農業協同組合 総合企画室長） 

 

■放送事業者側出席者 

宇和嶋 則夫 おーラジ 局長（テレビ小山放送 取締役本部長） 

加藤 善   おーラジ 局長代理（テレビ小山放送 コミュニティ FM 部長） 

棚澤 美穂  おーラジ 事務 

 

【会議進行内容】 

1． 開会 

2． 局長あいさつ 

7 月 1 日から新人パーソナリティ 4 名が加わり放送している。 

半年後には審議の対象として考えている。 

3． 報告 

【おーラジ運営状況報告】（資料参照） 

加盟店数・スポットＣＭクライアント数・オリジナル番組数・おーラジカード会員数 

おーラジスマホアプリダウンロード数・リポート回数の報告等 

（事務局）現在 10 月～12 月号の加盟店獲得のため営業に励んでいる。 

 

【放送報告】（資料参照） 

（事務局） 御殿広場にてピクニックマルシェが初めて開催され、サテライト放送を実施 

      した。10 月にも開催、参加予定。 



防災ラジオ自動起動試験放送を毎月第２金曜日に行なった。  

※9 月から防災ラジオ緊急割込み放送試験の日程変更あり。 

会議次第「5.その他」の項目で説明（資料参照） 

小山市Ｊアラート動作確認試験を 6、7 月の第 4 水曜日に行なった。 

小山市花火大会にあわせ、終了時間を 2 時間延長し特別番組「花火のあとは！

おーラジ」を放送した。 

お盆期間中、２回（8 月 13 日・15 日）特別番組「お盆だよ！なつかしの曲特

集」を放送した。（おーラジ最年長パーソナリティ飯島和雄が担当。） 

 

【防災ラジオ】（資料参照） 

       

６．議事 

【放送番組の審議】 

 審議対象番組について各委員より放送聴取の感想・意見・疑問点等を挙げていただき、 

 他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行した。必要に応じて放送事業者側出席者が 

 説明・回答を行った。 

 

①審議番組 にじいろスマイル（令和元年 7 月 15 日㈰15 時台放送） 

    ※パーソナリティ：佐藤徳明・谷口陽子 

 

（委 員） 水球の話を詳しく楽しく話していた。 

      どうでもいいと思われる情報（水深 2ｍは日本人には不利など）雑学も 

      楽しかった。 

（委 員） 水球について知らなかったが、内容おもしろかった。 

いろいろ話がとばず、まとまった話をしていて聴いていて納得だった。 

二人のかけあいが楽しかった。 

（委 員） 二人のかけあいに違和感はなかったが、友人同士ならいいと思うがリスナーに

対しての語りとしては馴れ馴れしい感じをうけた。 

（事務局） 人によって馴れ馴れしく感じてしまうこともあると思うので、日々指導改善し

ていきたい。 

（委 員） ニュース番組ではないので、この程度の語り口調もいいかと思う。 

（委 員） 水球について取材していると思うが水球の事務局に取材をしたら、もっと興味

深い話ができたのでは。 

      部活動の働き方改革の話は保護者も聴いている時間帯なのでよかったと思う。     

      今後の全国的な流れになるようなプールを新設せずスイミングスクールを   

活用する話をしており、市民の皆さんにそのような話をしていただいてありが

たい。 

（委 員） 二人の声がかぶってしまった時が聴きづらかった。二人のかけあいのタイミン

グを考えた方がいいのでは。 

（委 員） 世界一のチームがくるということでどんな話が聴けるのか楽しみにしていた。 



      結果的には楽しかったが、ハンガリーチームの話をしていなかった。 

（事務局） 佐藤は歓迎会、谷口は日本代表戦にリポートに行っており、基本的な部分は 

      先に別の時間帯で話をした後の二人トークだったが、基本的な情報は入れた

方がよかった。 

 

②審議番組 あさラジ 0YAMA （令和元年 8 月 5 日㈪8 時台放送） 

    ※パーソナリティ：狐塚沙也香 

 

（委 員） 朝の情報として、天気、交通、株式などの話をしていた。 

株式の話はここで話さなくてもと思ったが、新聞・テレビを見られない人にと

ってはいいのかもしれない。 

（委 員） おーラジで株価の話をしてくれるんだと思った。 

こまめに時間を言ってくれるので、何かをしながら聴いているリスナーには 

ありがたいと思う。 

（委 員） テンポがよかったが、情報が多すぎでは。 

      熱中症や備蓄の話をしていたが、具体的な対策（熱中症では首を冷やすなど。）

を何度も話してほしい。 

（委 員） 鼻濁音が気になった。 

      話題を変える時は間をあけてほしい。 

（事務局） 話題を変える際には基本的には 2 秒間くらいあけることがのぞましい。 

（委 員） 面白く社会情勢を話しており、分かりやすくすばらしいと思った。 

      表面的なことを話しているので、もう少し自身の意見を言ってもいいのでは。 

7 時台と 8 時台の内容がかぶっているように思われるが。 

（事務局） 株式の情報などは決まりきった数字は話せるが専門家として話はできない。 

      時間帯によって話す内容を使い分けており、朝は情報を並べて伝えている。 

      二人トークは生の意見が出やすいと思う。 

（委 員） 話しただけ、人に言われただけでは反省点など分からないと思うので、自分の 

放送を自分で聴くことが大切。 

      自分の放送を聴くことはあるか？ 

（事務局） 放送はずっと録音しており、聴くことはできる。 

これまでは強制はしていなかったが特に番組審議会対象者には聴くように指

導していきたい。 

（委 員） この審議会の中でもいろいろな意見があり、求めるものが人それぞれ違う。 

（事務局） とらえ方はいろいろあるが、誤解をうけることは避けたい。 

      表面的な放送になっても面白くないが謙虚さをもって放送を行っていきたい。 

 

７．その他 おーラジに関してのご意見、ご質問 

① 防災ラジオ緊急割込み放送試験の変更について（資料参照） 

（事務局） 割込み放送試験の日程を曜日ではなく、日にち(1、11、21 日)固定にすること

で多くのパーソナリティが放送試験に関わることができるようになり、緊急



時の対応をより確実なものにしていきたい。（９月は 11、21 日に実施予定。） 

また 10 日間隔で放送試験を行なうことにより、機材のトラブルを早急に察知

できる利点もある。 

       

② 小山評定ふるさと応援し隊 隊員証兼おーラジカードの発行について（資料参照） 

（事務局） これまでふるさと応援し隊隊員にはバッジとカードが配布されていた。 

      隊員証兼おーラジカードでは、おーラジカードの特典をうけることができる。 

      来月から発行予定。 

 

８．放送番組審議会の次回開催について 

次回の番組審議会は仮で 11 月 14 日㈭に開催することを全員一致で承認。 


